

## Tendrá Argentina Nueva Moneda Para Eliminar el "Almacenaje"

BUENOS AIRES, 6 de febrero (AFP).— Las nuevas autoridades económicas procederían al canje de la actual moneda argentina por otra nueva, para evitar "el almacenaje" del dinero circulante, anunció hoy "Ultima Hora".

Para hacerlo, dice se tendría en cuenta lo que se impuso en Francia en 1946, dónde y cuándo por causas diferentes a las que afectan a los argentinos se produjo una situación semejante de inflación, especulación y evasión.

Según el periódico que dice haber obtenido esa versión en fuentes financieras, se fijará un plazo razonable para canjear la antigua por la nueva moneda, a cuyo término perdería todo valor.

De esa forma, concluye, saldría a la luz el dinero argentino escondido, sería identificado y se salvaría la acción negativa que causa el deterioro de ese signo monetario.

ALZA MODERADA DEL DOLAR LONDRES, 6 de febrero (AP-DOW JONES).— El dólar subió moderadamente contra las principales divisas europeas, en mo-

cipales divisas europeas, en movimiento lento, ayudado por las esperanzas de que las tasas de interés norteamericanas a corto plazo, suban en la próxima semana.

El dólar subió de 2.573 marcos alemanes a 2.5767, y de 2.5913 francos suizos a 2.595; contra el franco francés de 4.4675 a 4.477.

La libra bajó moderadamente, después de la decisión del Banco de inglaterra de reducir su tasa mínima en medio punto a 9.5 por ciento, y en forma similar la tasa de préstamos de los bancos comerciales de Londres. La libra bajó de 2.0287 a 2.0267 dólares.

En el intercambio europeo para la lira, el dólar subió ligeramente contra ésta de 747 el jueves a 748.25. Sin embargo, el dólar estuvo relativamente estable contra el yen, de 301.27 el jueves a 301.25 hoy.

### EN DESACUERDO PARA EXPLOTACION AURIFERA

NUEVA YORK, 6 de febrero (AP).— La República Dominicana considera a varias compañlas para la explotación de sus yacimientos de oro, dice hoy el "Wall" Street Journal".

El gobierno dominicano ha tenido desacuerdos con la empresa Rosario Resources Corp., sobre los planes para la explotación de la concesión minera de Los Cacaos.

El "Journal", diario especializado en cuestiones económicas y financieras, declara que según el ministro dominicano de Comercio e Industria Guido d'Allessandro, Rosario mantiene "su posición de no negociar".

El diario añade que en una entrevista telefónica con el ministro en Santo Domingo, d'Allessandro indicó que las discusiones con las otras compañías son sinceras y no están destinadas simplemente a presionar a Rosario.

Las otras empresas incluyen Canadian Javelin Corp., y Kennecott Copper Corp.

Rosario Resources es propietaria del 40 por ciento de Rosario Dominicana, S.A., que explota la mina de oro Pueblo Viejo. Esta mina esta rodeada por la concesión Los Cacaos.

Según d'Allessandro, el presidente de Canadian Javelin llegó el miércoles a Santo Domingo a su invitación para discutir el interés de la empresa en la minería de la República Dominicana.

#### EXCEUSIOR Anuncian la Posible Emisión de Nueva Moneda en Argentina

BUENOS AIRES, 6 de febrero. (AFP) — Las nuevas autoridades económicas procederian al canje de la actual moneda argentina por otra nueva para evitar "el almacenaje" del dinero circulante, anunció hoy "Ultima Hora".

Para hacerlo, dice se tendria en cuenta lo que se impuso en Francia en 1946, oportunidad en que por causas diferentes a las que afectan a los argentinos se produjo una situación semejante de inflación, especulación y evasión.

Según el periódico que dice haber obtenido esa versión en fuentes financieras, se fijará un plazo razonable para canjear la antigua por la nueva moneda, a cuyo término perdería todo valor el dinero actual.

De esa forma, concluye, saldria a la luz el dinero argentino escondido, seria identificado y se salvaria la acción negativa que causa el deterioro de ese signo monetaria.

# Multilibros

#### Por FRANCISCO ZENDEJAS

PARIS.—Otro libro más de Barcelona que nos esperaba en Paris: Los pasajeros del jardin, de Silvina Bullrich.

La eminente escritora sudamericana ha compuesto en
este libro algo asi como un
po e ma narrativo; poderosa
imagen interior del amor que
se encierra en un circulo impenetrable para los demás;
que vive de su propia savia,
y que no establece — ni deja
que se establezca— relación
alguna entre la pareja amorosa y los otros.

Al escribir sobre el amor y el tiempo —esto es, la hora—la Bullrich hace una bella construcción sobre el horario. El amor de los amantes verdaderos no tiene la hora especifica de las otras parejas que en el mundo abundan y que están atadas por la costumbre, no; el ámor de los auténticos amantes suele ocurrir en el amanecer o en la siesta, esto es, rompe también las ligaduras del tiempo que los otros se imponen a ellos mismos.

La historia puede esconderse dentro de una nuez, asi de
pequeña. Los amantes se encuentran en Paris, en plena
calle, por primera vez, y desde
entonces parten a la aventura
amorosa por ciudades y pueblos europeos hasta desembarcar en un pueblo sin nombre
de la América del Sur, donde
viven tan encerrados, que al
cabo de varios meses su presencia no ha sido notada por
los vecinos. Viven en su propio
jardin —el natural y el interior— sin que nada los perturbe, excepto...

Excepto, ¡desgracia!, el espectro de la muerte, que ya se está apoderando de parte del cuerpo del hombre y ha demostrado su proceso ineluctable, irreversible. Y ahi dejamos al lector para que él mismo continúe con la historia.